

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SMK NEGERI 1 ULUPUNGKUT
 Mata Pelajaran : BAHASA INGGRIS
 Kelas/Semester : X / II (Dua)
 Guru Pengampu : BERRY PARLINDUNGAN LUBIS, SPd.
 Kompetensi Dasar : Menjelaskan simple past tense
 Materi Pokok : SIMPLE PAST TENSE
 Alokasi Waktu : 1 JP

I. TUJUAN PEMBELAJARAN

Dengan menggunakan media online; e-learning dan atau WA siswa diharapkan mampu membuat teks simple past tense sederhana secara lisan dan tulis dengan memperhatikan fungsi social, struktur teks dan unsur kebahasaan secara benar dan sesuai konteks

II. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> - Mempersiapkan hape/laptop serta koneksi internet untuk melaksanakan kegiatan belajar online - Berdoa
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan penjelasan tentang penggunaan Simple Past Tense • Siswa membuat contoh kalimat simple past tense • Dengan memahami penggunaan Simple Past Tense dan mempraktekkan dialog siswa mampu menggunakan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks sesuai dengan konteks penggunaannya • Siswa diarahkan menulis kalimat simple past tense berbentuk positif, negative dan Introgative
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Siswa menerima respon dari guru terkait hasil pengerjaan soal/tugas untuk dilakukan remidi atau pengayaan dan melakukan refleksi dengan menaynakan hal hal yang terkait dengan simple past tense • Berdoa atas selesainya materi.

III. PENILAIAN PEMBELAJARAN

PENGETAHUAN	KETERAMPILAN	SIKAP
<ul style="list-style-type: none"> • Dengan menggunakan tes tertulis 	<ul style="list-style-type: none"> • Dengan Teknik observasi guru mengamati kinerja sebagai aspek keterampilan peserta didik. • Kinerja dimaksud dapat dilihat dari hasil pekerjaan dan kelengkapannya) 	<ul style="list-style-type: none"> • Dengan menggunakan Teknik observasi guru menganalisis sikap peserta didik. • Disiplin (Dapat dilihat dari timestamp saat mulai mengerjakan) • Kerja keras dan Tanggung Jawab (Dapat dilihat dari kelengkapan dalam mengerjakan soal/tugas)

DIKETAHUI OLEH :
 KA. SMK NEGERI 1 ULUPUNGKUT

ULUPUNGKUT, 27 JULI 2021
 GURU MATA PELAJARAN

AIRIAH ELVINASARI PULUNGAN, S. Pd.
 NIP. 19770131 201001 2 002.

BERRY PARLINDUNGAN LUBIS, SPd.
 NIP. 19801106 200801 2 003